

DANKSAGUNG

Wir sind überwältigt von der grossen Anteilnahme und den unzähligen Zeichen der Freundschaft und Verbundenheit, die wir beim schmerzlichen Abschied von

Egon «Gono» Käser

erfahren durften. Die vielen Zeichen des Mitgefühls helfen uns, den Verlust zu akzeptieren und Egon seinen Frieden zu gönnen.

Wir danken herzlich für die schönen Blumen, die zahlreichen Spenden für das Schweizerische Rote Kreuz sowie für die vielen schriftlichen und mündlichen Beileidsbezeugungen. Zudem danken wir allen für die Anteilnahme, die mit der Anwesenheit an der Trauerfeier bekundet wurde.

Ein besonderer Dank geht an Herrn Pfarrer Christhard Birkner für seine trostspendenden Worte und für die Gestaltung der schönen und einfühlsamen Abschiedsfeier. Danken möchten wir auch der Organistin, Frau Maya Meier, für die musikalische Umrahmung des Gottesdienstes.

Gono wird für immer in unseren Herzen verbleiben.

Wetzikon/Glattfelden, im September 2017

*Der Tod ist nicht das Ende,
nicht die Vergänglichkeit.
Der Tod ist nur die Wende,
Beginn der Ewigkeit.*

Die Trauerfamilie